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本报讯（记者 吕叶文）6月9
日，网名为 z1154285209 的网友向
邵 阳 新 闻 在 线（www.shaoyang-
news.net）反映，入夏以来，洞口县
中医院大功率空调外机24小时未
停歇，噪音严重扰民。

“起初还以为是周边修路机器
发出的声音，后来和附近的居民闲
聊时，才知道是中医院住院部大楼
楼顶传来的声音。”该网友说。说到
此事，周边居民也表示晚上睡觉根
本就不敢开窗户，而噪声的确是源
于县中医院楼顶的几个大功率空

调室外机。
网友表示，空调的运作严重

影响了周边居民的休息，特别是
夜间，有时起夜后被声音吵得再
难入睡，小区里面有些学生学业
任务繁重，却总被噪音吵得无法
安心学习，因此希望有关部门能
够及时处理。

6 月 13 日，洞口县中医院回
应：对于医院中央空调外机故障引
起的噪音扰民问题，表示诚挚的歉
意。目前，已对此问题及时做好处
理，希望还周边居民一个舒适的居

住环境。
“我院分管领导组织后勤科

工作人员，马上对医院住院部楼
顶的中央空调外机进行检查。检
查发现，其中一台外机因为故障
运 行 过 程 中 出 现 卡 机 ，引 起 噪
音。后勤科联系了专业的空调维
修人员进行维修，现空调外机故
障 已 排 除 ，运 行 正 常 ，噪 音 减
少。”该工作人员说：“6 月 12 日，
县城管局工作人员对空调外机
噪音进行了勘察检测，噪音音量
现已符合标准。”

医院空调外机噪音大医院空调外机噪音大 影响周边居民休息影响周边居民休息
院方回应：已排除故障 减少噪音

本报讯（记者 何思奇 实习生
林 怡）6月14日，网友“希望”通过邵
阳 新 闻 在 线（www.shaoyangnews.net）
询问：父母年轻时没有缴纳养老保险费
用，是否可以通过一次性缴清，享受养
老保险待遇？

该网友称：父母是武冈市人，城镇
户口。母亲 1961 年生，从未参保；父亲
1955年生，也未投保。担心二老晚年生
活无法保障，现咨询有关部门，是否可
以一次性补缴养老保险费用？

根据该网友提供的其父母相关信
息，6月19日，按照养老保险分类，记者

分别咨询了武冈市企业社保局和武冈
市城乡居保经办机构工作人员。

武冈市企业社保局业务部工作人员
解释道：根据企业职工养老保险有关政策
规定，一次性缴清这个方法不可行。但可
以按年补缴，参保个人累计缴费满15年
后，方可按月领取企业职工养老保险金。

武冈市人社局城乡居保经办机构
则表示，没有参加企业职工养老保险或
机关事业养老保险的城镇户口居民，无
论是否年满 60 周岁，都可带好相关材
料，在户籍所在地一次性缴清费用，从
而享受城乡居民养老保险待遇。

武冈网友咨询武冈网友咨询：：

养老保险费用可否一次性缴清养老保险费用可否一次性缴清？？

本报讯（记者 张 洋 实习生
黄 璐）6月15日，邵东县网友“柳叶水”
通过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）反映称，邵东县城建设北路正在改
造，道路两旁都被挖空，影响出行。

网友“柳叶水”说，两市镇四中位于
该路段，学生上学放学经过时，一脚下
去都是泥。“修路的时候可以留出几条
石头小道，下雨天学生通行才更加方

便。这边有两个学校，为避免学生滑倒，
希望政府能解决这个问题。”

6月19日，邵东县建设路改造工程指
挥部工作人员说，收到网友反映的问题
后，指挥部迅速组织施工单位进行现场勘
查，并制定了可行的整改方案。“目前已在
两市镇四中地段修建了5条人行便道，清
理了泥巴，方便周边群众特别是镇四中学
生的出行。”该工作人员介绍。

邵东网友反映道路改造影响出行
回应：已修建人行便道

本报讯（记者 何思奇 实习生
林怡）6月12日，网友“阿里巴巴168”通
过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）反映：隆回县长岭路口处水泥盖板
损坏，高压电缆存在漏电隐患，希望有
关部门尽快解决。

该网友描述：长岭路口设有一根
10KV的高压电缆，从地下通往城西中学
里面的变压器。由于水泥盖长期被大货
车碾压，已破损严重，高压电缆埋的深度
不够，随时有发生破皮漏电的可能。该路
段每天有几千名学生、行人路过，危险系

数大。望相关部门引起重视，避免安全事
故的发生。6月14日，国网邵阳供电公司
回应：经现场核查，情况属实，已告知责
任单位城西中学进行整改。

据该公司工作人员介绍，经核实，
电缆上方的水泥盖板确实存在破损情
况，但暂未见电缆显露。高压电缆为城
西中学所用，权属城西中学。目前，公司
已对城西中学下达《用电安全检查结果
通知书》，令其立刻整改。在今后，也会
加大用电安全检查力度，一旦发现问
题，及时督促用户进行整改。

：网友反映高压电缆存在漏电隐患
电力部门回应已通知责任单位整改

本报讯（记者 杨 吉
实习生 唐芳芳）6月17日，
网友李先生向邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）留
言反映，北塔区江北大市场
22栋沿河店面经营夜宵，噪
音扰民，希望有关部门进行
处理。

据李先生说，该店面每
天从18时开始营业，一直持
续到凌晨 4 时仍然很吵闹，
嘈杂声已经严重打扰到附近
居民的正常休息。

6 月 19 日，记者就此事
咨询了邵阳市城市管理和综
合执法局。城管局相关负责
人表示，目前该局并没有接
到相关投诉。如果有此类现
象存在，他们会进行核实。若
情况属实，城管局将会采取
相应的措施，解决问题，还大
家一个安宁的生活环境。

市民反映夜宵店噪声扰民 部门称将及时处理

父母未参加养老保险，忧心晚年生活


